# Seguridad Ciudadana y Movilidad: Comienzan las obras de mejora en Metro Sur entre las estaciones de Loranca y Universidad Rey Juan Carlos

Fecha de publicación: 22/06/20150:00

### Descripción:

Debido a estas obras de mejora y acondicionamiento, el Consorcio Regional de Transportes, para solventar la carencia de un medio de transporte tan esencial para los ciudadanos, ha puesto en funcionamiento una nueva línea de autobuses, L-12, que conectará ambas estaciones durante el periodo de duración de las obras.





Inicialmente se ha previsto que esta nueva línea de servicio entre el 20 de Junio y el 6 de Septiembre.

Dicha línea transcurre en los dos sentidos de la circulación y conectará, así mismo, con todas las estaciones intermedias: Manuela Malasaña, Hospital de Móstoles, Pradillo y Móstoles Central.

Ya han comenzado las obras de mejora y acondicionamiento de la red de Metro Sur habituales durante el verano, y que están previstas que finalicen el próximo mes de septiembre, el día 6.

En esta ocasión, el tramo comprendido de las obras se encuentra entre la estación de Loranca, en Fuenlabrada, y la estación Universidad Rey Juan Carlos, en Móstoles. Ello se traduce en que las estaciones de Manuela Malasaña, Hospital de Móstoles, Pradillo y Móstoles Central, han quedado "sin servicio".

Debido a ello, el Consorcio Regional de Transportes, para solventar la carencia de un medio de transporte tan esencial para los ciudadanos, ha puesto en funcionamiento una nueva línea de autobuses, L-12, que conectará ambas estaciones durante el periodo de duración de las obras. Inicialmente, se ha previsto que esta nueva línea preste servicio entre el 20 de Junio y el 6 de Septiembre.

Dicha línea transcurre en los dos sentidos de circulación, con una frecuencia aproximada de 6-7 minutos en días laborables y 8-10 minutos los sábados, domingos y festivos, enlazando las estaciones de Loranca y Universidad Rey Juan Carlos con las estaciones intermedias que van a permanecer sin servicio: Manuela Malasaña, Hospital de Móstoles, Pradillo y Móstoles Central.

Los autobuses de esta nueva línea, L-12 harán uso de las paradas establecidas al efecto en ambos sentidos, que serán las más cercanas a las diferentes estaciones de metro y que son:

### Sentido UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS- LORANCA:

**Universidad Rey Juan Carlos**, en Alcalde de Móstoles, frete al nº 35.

**Móstoles Central**, en la confluencia de la calle Echegaray con P<sup>o</sup> de Goya.

**Pradillo**, en Alcalde de Zalamea, frente al nº 1.

Hospital de Móstoles, en calle Río Ebro.

Manuela Malasaña, en la Plaza del Sol.

#### Sentido LORANCA- UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS:

Manuela Malasaña, en la Plaza del Sol.

**Hospital de Móstoles**, en la confluencia de la calle Alfonso XII con la calle Coronel de Palma.

Pradillo, en calle Juan XXIII 4-6.

**Móstoles Central**, en la confluencia de la calle Fátima con calle Echegaray.

Universidad Rey Juan Carlos, en Alcalde de Móstoles, frente al nº 35.

Para mayor información, es posible consultar www.mostoles.es/policia\_municipal a través del enlace "Incidencias de Tráfico"

## Más información en:

- www.mostoles.es
- facebook.com/ayuntamientomostoles